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Nachnutzung Fruchthof 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
schon 2015 wurde der sogenannte Fruchthof an der Leiterstraße abgerissen. Seitdem steht 
die innerstädtische Fläche leer und ist mit ihrer eher behelfsmäßigen Nutzung nicht attraktiv.  
 
Denkbar wäre hier eine kleinteilige urbane Verdichtung mit Grünanteil, die den Bereich der 
Leiterstraße besser nach Norden an den Ulrichsplatz anschließt und die unschöne 
Hinterhofsituation auflöst. 
 
1. Gab/Gibt es Pläne zur Neugestaltung? Wie sehen diese ggf. aus und in welchem Zeitraum 
ist an eine Umsetzung gedacht? 
 
2. Wem gehört die Fläche? (Soweit hier datenschutzrechtliche Belange gegen eine öffentliche 
Beantwortung sprechen, wird um eine gesonderte nichtöffentliche Beantwortung dieser 
Teilfrage gebeten.) 
 
Um ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten. 
 
 
 
Olaf Meister 
Fraktionsvorsitzender 
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